

10 SEPTEMBRE 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

60 000  
rebonds  
Hauts-de-France

# Invitation aux événements Double ouverture d'antenne dans l'Oise

60 000 Rebonds, l'association dédiée à l'accompagnement des entrepreneurs en rebond après la liquidation de leur entreprise, annonce l'ouverture de deux nouvelles antennes dans l'Oise. La première inauguration aura lieu à Beauvais, le **3 octobre 2024 à 8h30 au Starlab**, suivie par celle de Compiègne, le **11 octobre 2024 à 8h30 à la Mairie de Compiègne** dans les salons d'honneur, en présence du maire Philippe Marini. Ces nouvelles implantations visent à **renforcer le soutien aux entrepreneurs en difficulté**, en leur offrant des outils et un accompagnement pour rebondir et reconstruire un projet professionnel solide.

**Au programme de ces ouvertures d'antennes : présentation, réseautage et moment convivial. Le 03 octobre à Beauvais et le 11 octobre à Compiègne, 8h30.**

*"Avec l'ouverture de ces deux antennes, nous renforçons notre présence dans l'Oise pour accompagner les entrepreneurs du sud de la région à rebondir. L'objectif est de leur offrir un nouveau départ grâce à un accompagnement personnalisé et un réseau d'entraide solide."*

*Bruno Albanese et Jean-Marc Bouvet.*

Coordinateur 60 000 Rebonds  
du Sud des Hauts-de-France

Responsable de l'antenne  
Compiègne, Secrétaire Général  
de la fédération nationale

Contact presse :

60 000 Rebonds  
Bruno ALBANESE  
Coordinateur Sud des  
Hauts-de-France  
balbanese@campus-audace.com

60 000 Rebonds  
Antoine FERCHAUD  
Animateur Compiègne  
60000rebondscompiègne  
@gmail.com

60 000 Rebonds  
Estelle FASOLA  
Animatrice Beauvais  
60000rebondsbeauvais  
@gmail.com



## **Plus de détails :**

### **Lancement des antennes 60 000 Rebonds à Compiègne et Beauvais : Un soutien renforcé pour les entrepreneurs de l'Oise**

L'association 60 000 Rebonds, qui aide les entrepreneurs à se relever après une liquidation judiciaire, se développe dans les Hauts-de-France avec deux nouvelles antennes dans l'Oise. La première inauguration aura lieu à Beauvais le 3 octobre 2024 à 8h30 au Starlab. La seconde se tiendra à Compiègne le 11 octobre 2024 à 8h30 à la Mairie de Compiègne, en présence du maire Philippe Marini.

Les nouvelles antennes ont pour objectif de fournir un accompagnement individualisé aux entrepreneurs qui ont vécu la liquidation de leur entreprise, en leur fournissant un accompagnement gratuit et humain pour les aider à relancer un nouveau projet professionnel. 60 000 Rebonds renforce donc sa présence dans l'Oise, en répondant directement aux enjeux entrepreneuriaux de la région.

"Avec ces deux nouvelles antennes, nous allons aider davantage d'entrepreneurs à rebondir", souligne Bruno Albanese, le coordinateur du Sud des Hauts-de-France et Jean-Marc Bouvet, Responsable de l'antenne de Compiègne.

### **À propos de 60 000 Rebonds Hauts-de-France :**

L'association 60 000 Rebonds Hauts-de-France a pour mission d'accompagner les entrepreneurs ayant connu une liquidation judiciaire, afin de les aider à rebondir et à réussir leur reconversion professionnelle. À travers un réseau de bénévoles, constitués de coachs professionnels certifiés et de marraines, de parrains, tous issus de la direction d'entreprises et d'experts, nous offrons un soutien humain, social et professionnel pour redonner confiance et permettre une réintégration réussie dans le monde du travail. [En savoir plus sur 60 000 Rebonds Hauts-de-France](#)